



Comunicado de prensa
26 de febrero de 2015

SS.MM. Los Reyes de España saludan al Presidente de BMW Group Ibérica y al Ganador del 29 Premio BMW de Pintura en ARCO

SS.MM. los Reyes de España han saludado, en el transcurso de la inauguración de ARCO 2015, al presidente del Grupo BMW en España y Portugal, Guenther Seemann, así como al joven artista ganador de la 29 edición del Premio BMW de Pintura, Daniel Merlin. Les acompañaban el Presidente del Jurado, Enrique de Ybarra y Carmen Iglesias, Directora de la Real Academia de la historia y miembro del Jurado.

BMW es, por primera vez, patrocinador de ARCOMadrid 2015, la feria de arte contemporáneo por excelencia. Además, las obras finalistas del 29º Premio BMW de Pintura se exponen en el stand que BMW Group tiene en la feria en el pabellón 9 hasta el día 1 de marzo.

A través de su apoyo a ARCOMadrid, BMW pone de manifiesto una vez más su firme apuesta por la promoción del arte en general y especialmente mediante la difusión cultural de las obras y el descubrimiento de nuevos talentos.

Este año BMW Group ha celebrado el 29º Premio BMW de Pintura, bajo el lema "Compartimos contigo la pasión por el arte". A lo largo de sus casi 30 años de historia, el Premio BMW de Pintura ha logrado convertirse en la más prestigiosa y reputada de cuantas iniciativas privadas con dotación para los artistas existe, alcanzando una gran relevancia social y convirtiéndose en un ejemplo del compromiso con el mundo del arte y la cultura.